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Kleine Anfrage Matthias Stürmer (EVP): Transparenz bei den Velozahlen der 
Stadt Bern 

 

 

Der Gemeinderat ist sehr aktiv, wenn es um die Umsetzung der aktuellen Velo-Politik geht. Aller-

dings herrscht kaum Transparenz bei den tatsächlichen Velozahlen, also wann wo wie viele Velos 

in der Stadt Bern fahren. Andere Städte wie Luzern oder Zürich zählen die Anzahl Velofahrer rela-

tiv genau und publizierten diese Zahlen auch öffentlich im Internet1. 

Deshalb möchte ich den Gemeinderat fragen: 

1. Werden die Velofahrer auf den relevanten Routen regelmässig gezählt? 

2. Wenn nein, kann dies in Zukunft vorgenommen werden? 

3. Können diese Statistiken künftig als Open Government Data freigegeben werden? 

 

 

Bern, 02. November 2017 

Erstunterzeichnende: Matthias Stürmer 

Mitunterzeichnende: Bettina Jans-Troxler 

 

                                                      
1 http://www.luzernmobil.ch/verkehrsmittel/velo/stadt-luzern/velozaehlung/ 

https://www.stadt-

zuerich.ch/prd/de/index/ueber_das_departement/medien/medienmitteilungen/2012/juli/120726a.html 

https://www.stadt-zuerich.ch/prd/de/index/ueber_das_departement/medien/medienmitteilungen/2012/juli/120726a.html

